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Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Bahnübergang Ofenerdiek“ 
für die nächste Verkehrsausschusses am 19.08.2019 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Uhrhan,  
 
die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
 

„Bahnübergang Ofenerdiek“ 
 
für die nächste Sitzung des Verkehrsausschusses am 19.08.2019. 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bei der Deutschen Bahn zu beantragen, dass der Bahn-
übergang in Ofenerdiek aufgehoben wird, um die Entflechtung des Kreuzungsbereiches 
durch eine Unter- bzw. Überführung dieses Bereiches zu erreichen. 
 
 
Begründung 
 
Die SPD-Fraktion fordert bereits seit vielen Jahren die Beseitigung des höhengleichen 
Bahnübergangs in Ofenerdiek und hat deshalb bereits im Jahr 2009 die Einholung einer 
Machbarkeitsstudie veranlasst. 
 
Im Laufe der Weiterführung des Verfahrens zum PFA wurde die Forderung der SPD-
Fraktion zurückgestellt. 
 
Laut Bericht in der NWZ vom 31.07.2019 besteht nach Aussage des Vertreters der Bahn 
die Möglichkeit, den Kreuzungsbereich zu entflechten und somit die unbefriedigende 
Verkehrssituation in diesem Bereich zu beseitigen. Hierzu bedarf es jedoch einer ent-
sprechenden Beauftragung durch die Stadt, damit die DB mit der Planung für die Besei-
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tigung des höhengleichen Bahnübergangs beginnen kann, was durch die Bahn sehr be-
grüßt würde. 
 
Zudem kann die Maßnahme voraussichtlich mit 90% vom Land gefördert werden, so 
dass nur noch ein sehr geringer städt. Anteil erforderlich wäre. 
 
Da derartige Planungen bis hin zur Umsetzung i.d.R. sehr zeitintensiv und deshalb 
langwierig sind, sollte aus Sicht der SPD-Fraktion der Kontakt diesbezüglich zeitnah mit 
der DB aufgenommen werden  
 
Wenn die Deutsche Bahn von sich aus eine Beseitigung des höhengleichen Bahnüber-
gangs ausdrücklich begrüßt, dann sollte die Gelegenheit genutzt werden, hier aktiv zu 
werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Ulf Prange       gez. Renke Meerbothe   gez. Margrit Conty 
Fraktionsvorsitzender      Mitglied im VerkA          Mitglied im BahnA 
 
 


